



EL UNIVERSAL

www.eluniversal.com.mx

EL GRAN DIARIO DE MEXICO

ElUniversalOnline @EL_Universal_Mx \$20

Lunes 4 de agosto de 2025

IMAGEN DEL DÍA VAN A LA UNAM CON NOTAS PERFECTAS

CDMX.— Bruno sintió fascinación por el espacio exterior desde pequeño y a Daniela le nació el gusto por la medicina desde una situación familiar que vivió; Sofía intentó por dos años ingresar a la carrera de Médico Cirujano sin éxito, pero este año lo consiguió, en tanto que Lizette decidió adentrarse en el mundo de la Ingeniería Aeroespacial, una carrera desafiante. Los cuatro lograron calificación perfecta en el examen de ingreso a la UNAM. | NACIÓN | A10

FERNANDA ROJAS, EL UNIVERSAL



Directivo de Aduanas, en la lupa por lavado de 257 mdp

Alex Tonatiuh Márquez es señalado como representante legal de Aledo, empresa que está en la mira del SAT por operaciones con recursos de procedencia ilícita

PEDRO VILLA Y CAÑA
—nacion@eluniversal.com.mx

El director general de Investigación Aduanera de la Agencia Nacional de Aduanas, Alex Tonatiuh Márquez Hernández, es investigado por presuntamente ser representante legal y principal empleado de la empresa Aledo S.A. de C.V., que está en la mira del SAT por supuestas operaciones relacionadas con recursos de procedencia ilícita por 257 millones de pesos.

INVESTIGACIÓN DEL SAT

"Sus ingresos (de funcionarios) resultan insuficientes para sustentar su estilo de vida, mostrando señales de contar con fuentes adicionales"

Según documentos oficiales a los que tuvo acceso EL UNIVERSAL, este funcionario recibió entre 2019 y 2021 depósitos en efectivo por 2.6 millones de pesos, que no fueron declarados. La investigación destaca que los ingresos de Márquez Hernández son "insuficientes para sustentar su estilo de vida".

La investigación expone que Aledo comparte el mismo domicilio fiscal con Heluan, S.A. de C.V., empresa cuyo representante legal es Héctor Antonio Ruiz Ángel, sub-

director de la Dirección de Recaudación de la ANAM.

Esta empresa tiene como accionistas a Ricardo Osvaldo Flores Arcos y Carmen Alejandra Rojas Rodríguez, aunque información oficial afirma que ambas personas funcionan como prestanombres. A estos funcionarios se les identifica por recibir depósitos en efectivo por 5.5 millones de pesos y la adquisición de autos de lujo por 4 millones de pesos sin tener ingresos facturados. | NACIÓN | A6

¿QUIÉN ES QUIÉN EN LA CARRERA NUCLEAR?

A 80 años del primer ataque atómico en la historia, durante la 2GM, EU y Rusia concentran 90% de estas armas en una competencia que se acentúa, indica SIPRI, mientras que las restantes se aglomeran en siete países. | MUNDO | A15

ILUSTRACIÓN ANI CORTÉS, EL UNIVERSAL

Incontrolable, el ambulante en los Cetram

Más de 4 mil vendedores trabajan en los 24 Centros de Transferencia Modal, donde generan caos

LAURA ARANA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Alrededor de 4 mil 458 vendedores informales ofertan sus productos diariamente en 24 Centros de Transferencia Modal (Cetram), según datos oficiales, entre lonas improvisadas, puestos de metal e invasión a banquetas que ocasionan riesgos e incluso, aseguran

transeúntes y pasajeros, temor cuando atraviesan esas zonas para trasladarse a sus destinos.

El Organismo Regulador de Transporte informó a EL UNIVERSAL vía transparencia que los también conocidos como paraderos del Metro y de transporte concesionado que registran más ambulante son Indios Verdes, con mil 250, en la alcaldía Gustavo A. Madero; le siguen Pantitlán, entre Iztacalco y Venustiano Carranza, con 738 (estos dos, limítrofes con municipios mexicanos), y La Raza, con 535. | METRÓPOLI | A18

OPINIÓN

NACIÓN

- A8 Salvador García Soto
- A16 Paola Rojas
- A16 Mauricio Merino
- A16 Ernestina Godoy Ramos
- A17 Leonardo Curzio
- A17 Gerardo Lozano Dubernard

CULTURA

- A25 Guillermo Fadanelli



LEÓN KRAUZE

"Un gobernante popular comienza poco a poco a enamorarse menos de las libertades de su pueblo y más de su propio poder"

| A11 |

\$19.31
DÓLAR AL MENUEDO

Año 107, Número 39,328 CDMX 40 págs.



EL TORO VUELVE A EMBESTIR

Bilbao.— El ciclista Isaac del Toro confirmó su gran momento al imponerse en la edición 80 del Circuito de Getxo-Memorial Hermanos Otxoa, una carrera de 172.2 kilómetros efectuada en la región vasca de España. | UD | B5



Randal se cuelga el bronce

Willars termina la gran actuación del equipo mexicano de clavados en el Mundial de Deportes Acuáticos con la presea en la plataforma. | B5 |

CULTURA

Tecnología antitsunamis

Inteligencia artificial para monitorearlos y ondas sonoras submarinas para mitigarlos, herramientas en desarrollo ante este fenómeno. | A24 |

ESPECTÁCULOS

NETFLIX

TIM BURTON, TAN RARO COMO MERLINA

La mente del cineasta es como la casa del horror, admite él mismo; estrena segunda entrega de su serie. | A27 |

Deja motín ocho muertos en cárcel de Veracruz

En la revuelta, en el penal de Tuxpan, también se registraron 10 heridos

ÉDGAR ÁVILA Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Veracruz.— Ocho reos muertos y 10 heridos dejó un motín registrado en el penal de Tuxpan. La revuelta inició la tarde del sábado y terminó la madrugada del domingo. Los internos acusaron agresiones y extorsiones del Grupo Sombra, al que acusaron de ordenar el asesinato de la exprofesora y taxista Irma Hernández. | ESTADOS | A13